

 Fecha: 31-01-2025
 Pág.: 9
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 373,9
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 Favorabilidad: ■ No Definida

ripo: Noticia general

Título: Nacimiento Lab: El nuevo motor de innovación y emprendimiento que surge desde la Provincia de Biobo

Nacimiento Lab: El nuevo motor de innovación y emprendimiento que surge desde la Provincia de Biobío

acimiento da un paso gigante hacia el futuro con el lanzamiento oficial de Nacimiento Lab, una iniciativa que promete transformar la comuna en un referente de innovación y emprendimiento. Este proyecto, impulsado por la colaboración entre CMPC, Duoc UC, Socialab, Futuregg y cinco startups visionarias, busca conectar a la comunidad, las empresas y el talento local para construir un ecosistema dinámico que fomente el desarrollo económico y social.

Francisco Reveco, subgerente de Relacionamiento Comunitario de CMPC, destacó que Nacimiento Lab marca un esperado inicio para potenciar la innovación y el emprendimiento en la comuna y la región. "Este laboratorio será una plataforma clave para jóvenes, emprendedores y la comunidad, atrayendo lideres nacionales en innovación y emprendimiento, y generando impacto tanto en Nacimiento como en las provincias de Biobío y Malleco", afirmó.

UN HUB DE OPORTUNIDADES CON IMPACTO LOCAL

Nacimiento Lab no es solo un espacio físico, sino un motor de cambio. Con un enfoque en resolver desafíos locales mediante soluciones innovadoras, la iniciativa aspira a diversificar la economía de la comuna, atraer y retener talento, y generar valor compartido para la comunidad y los negocios.

Pablo Briones, director del

La innovadora iniciativa impulsará el desarrollo económico y social de la comuna a través de la colaboración público-privada, integrando el talento local, a CMPC, Duoc UC, start ups y organizaciones como Socialab y Futuregg.

Un proyecto destacado de su agenda será la apertura de la farmacia Fracción, que estará operativa durante el mes de marzo y que fortalecerá el acceso a medicamentos y servicios de salud en la comunidad. Esto se trabajó en con el apoyo de estudiantes de Técnico en Enfermería e Informática del Campus Nacimiento CMPC-DUOC UC.

Campus Nacimiento CMPC-Duoc UC, destacó que la creación de un polo de desarrollo en la comuna ha sido un trabajo gestado desde el año pasado, con el objetivo de integrar el emprendimiento y la innovación en el territorio. "De esa reflexión nació 'Nacimiento Lab', una iniciativa que incorpora elementos clave de Duoc, como el Centro Tecnológico y el Centro de Negocios y Emprendimiento. A través de un trabajo colaborativo con la comunidad, alumnos y docentes, hemos desarrollado siete proyectos, de los cuales dos son locales. Esto nos llena de orgullo, porque lograron no solo abordar el emprendimiento, sino también conectarlo con las necesidades reales de nuestra comuna", señaló.

STARTUPS QUE TRANSFORMAN EL TERRITORIO

El lanzamiento de Nacimiento Lab cuenta con la participación de cinco startups clave: Fracción, Arcom, Iko, O2 Company y Efilabs. Estas empresas emergentes aportan soluciones creativas con un enfoque regional, mar-



cando un antes y un después en la manera de generar impacto. Entre las novedades más esperadas se anunció la construcción de una nueva farmacia Fracción, que estará operativa durante el mes de marzo y que fortalecerá el acceso a medicamentos y servicios de salud en Nacimiento, un hito que refuerza la apuesta por mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Javier Vega, fundador de Farmacia Fracción, destacó que su



visión siempre fue mucho más ambiciosa que simplemente abrir una farmacia. "Con el apoyo de estudiantes de Técnico en Enfermería e Informática, junto a profesores, comenzamos a dar forma a un gran sueño: construir el primer centro de salud digital de Chile, desde aquí, desde Nacimiento. Presentamos el proyecto con la participación del alcalde y representantes de CMPC, consolidando esta idea como un esfuerzo público-privado para mejorar la calidad de vida de las personas. Hoy estamos felices de ser parte del lanzamiento de Nacimiento Lab y llenos de entusiasmo para seguir avanzando, convirtiendo este sueño en una realidad

concreta en el futuro cercano" señaló.

Carlos Toloza, alcalde de Nacimiento, también destacó la importancia de esta iniciativa para el desarrollo local: "Creo que esto representa una gran oportunidad para nuestros emprendedores y emprendedoras. Hemos sido tes tigos de cómo han presentado propuestas de negocio que no solo benefician a la comuna, sino también a la provincia, la región y todo Chile. Esto abre un camino enorme para el crecimiento de nuestra comunidad emprendedora. Nos sentimos orgullosos de contar con un centro de innovación en la comuna, en el Campus Nacimiento CMPC Duoc UC"

